

“ENTRE RATAS Y URALITA” LOS BOMBEROS DE ALCOBENDAS DICEN: ¡BASTA!

El **Sindicato de Bomberos**, federado en **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, pone en conocimiento del consejero de Justicia, Interior y Víctimas, y la Consejería de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Sostenibilidad de la Comunidad de Madrid, **la necesidad de trasladar de forma inmediata a los Bomberos de Alcobendas al Parque nuevo, ante la existencia**, una vez más, de **ratas**, tanto en la cocina como en el resto del interior de las instalaciones, **y uralita** en el tejado del edificio. Desde esta Organización Sindical recordamos que la uralita es un material compuesto por cemento y amianto, que puede causar graves problemas de salud debido a la inhalación de sus fibras.

A pesar de ser conocedores de los fallos en la construcción del nuevo Parque, la solicitud formal remitida fue abalada por la mayoría de los trabajadores, tras un sondeo realizado entre los seis turnos de trabajo, ya que los profesionales no pueden seguir trabajando en un espacio donde reiteradamente aparecen estos roedores, a sabiendas de las graves enfermedades que éstos pueden transmitir. La Dirección General de Emergencias ha contratado a empresas especializadas en la desratización desde hace meses, pero, al tratarse de un problema de carácter estructural de la propia instalación, no ha servido de nada, y al igual que sucedía en el Parque de Villalba, las imágenes son, cuanto menos dantescas. Desde el **Sindicato de Bomberos** nos preguntamos cómo actuaría Sanidad en caso de encontrar esta realidad en la cocina de cualquier restaurante...

A la convivencia con las ratas, hay que sumarle que la semana pasada se conocía que **el tejado del Parque de Bomberos es de uralita** y que, debido al paso del tiempo, se está deteriorando, así que, por protocolo **se debe retirar de manera inmediata por motivos de salud laboral**. El **Sindicato de Bomberos** subraya que se trata de un material altamente cancerígeno cuando tiene más de 25 años y se encuentra deteriorado, como es el caso, pudiéndose poner en riesgo no solo la vida de los propios bomberos, sino la de los usuarios del instituto y polideportivo municipal que se encuentran en las proximidades del Parque. Por todo ello, consideramos que no tiene sentido invertir más dinero en una instalación que NO tiene solución, teniendo en cuenta, además, que a escasos cuatrocientos metros se encuentra el Parque nuevo. La situación ha llegado a tal extremo que ya son varias las Consejerías de la CM las que tienen algún tipo de responsabilidad en este asunto.

El **Sindicato de Bomberos** reclama que, si definitivamente hay fallos de construcción en el Parque nuevo, la empresa constructora sea sancionada. No se puede consentir que el Cuerpo de Bomberos “pague” el retraso de una obra que ha costado más de cuatro millones de euros y tenía que estar entregada en el mes de octubre del año pasado.